

Eingliederungspreis «Chapeau» für Senn Transport AG



Bereits zum fünften Mal wurde am 6. Oktober 2020 der Eingliederungspreis «Chapeau» verliehen. Der Verein Netzwerk Arbeit Kanton Schwyz vergab die Auszeichnung dieses Jahr an die Senn Transport AG. Mit dem Preis wird das wertvolle Engagement der Firma für die berufliche Wiedereingliederung von Menschen mit Beeinträchtigung gewürdigt.

Silvio Vanoli, Geschäftsführer, und Agnes Dubach, Verantwortliche für die Betreuung der Beeinträchtigten während der Eingliederung, freuten sich stellvertretend für den ganzen Betrieb über den Preis und einen Scheck in der Höhe von 2'000 Franken. «Die Auszeichnung ist für uns eine Ehre und Anerkennung», freute sich Vanoli über den «Chapeau».

Der Schwyzer Volkswirtschaftsdirektor Andreas Barraud würdigte die Senn Transport AG in seiner Laudatio für ihren wertvollen Einsatz. Für ihn ist das Unternehmen ein Paradebeispiel dafür, wie berufliche Integration und die erfolgreiche Zusammenarbeit aller involvierten Akteure funktionieren: «Die Senn Transport AG beweist, dass gewinnorientiertes Unternehmertum viel Spielraum zulässt, auch Menschen mit einer gesundheitlichen Beeinträchtigung zu integrieren oder ihnen mindestens eine Chance zu geben, wieder Fuss in der Arbeitswelt zu fassen.» Stolz fügte er hinzu: «Die Mitarbeitenden zeigen ein sehr grosses und persönliches Engagement und unterstützen Menschen bei einer beruflichen Wiedereingliederung in allen Bereichen.»

Links zu Medienberichten:

[Der Bote](#)
[Pilatus Today](#)
[Bluewin](#)